

Arrêtons de faire l'autruche - 1/1

20h : les infos... Des milliers de gens meurent de faim un peu partout dans le monde, se font emprisonner parce qu'ils osent dire ce qu'ils pensent, n'ont pas accès aux médicaments et meurent alors qu'on saurait les soigner... Et pourtant aucune trace aux infos...

Vendredi 14 novembre 2003 : une des infos à la télé : des sacs en plastique produisant des gaz à effets de serre... Problème très grave comme tout le monde peut le remarquer ! Tout le monde s'en trouve donc rassuré en éteignant son poste de télévision étant donné que la menace la plus importante pour les humains semble venir de sacs en plastiques...

Néanmoins il faut ouvrir les yeux, tout n'est pas si rose que cela, 500 à 800 millions d'individus vivants dans le tiers monde souffrent de malnutrition aigüe. Chacune de ces personnes mangent 3 fois moins que celles des pays riches ! 40000 enfants meurent chaque jour de malnutrition. Pourtant si toutes les ressources alimentaires du monde étaient équitablement partagées on pourrait nourrir toute la population terrestre...

Alors pourquoi de nos jours, à une époque dite évoluée, laissons nous encore mourir des gens de faim ? Qu'attendons nous pour réagir ? Qu'attendons nous pour leur venir en aide ? Il semblerait que le journal télévisé ait fait l'impasse sur ce détail...

Sur les 17 millions de personnes qui meurent chaque année de maladies infectieuses 97 % se trouvent dans les pays en voie de développement... Ces maladies tropicales sont totalement négligées car elles n'intéressent pas financièrement les laboratoires. C'est bien là que se situe tout le problème, l'intérêt financier semble être le seul moteur pour que les pays riches agissent. Mais ne pourrions nous pas nous dire que le fait de sauver des vies est tout aussi important si ce n'est plus que d'amasser de l'argent ? Nous nous contentons de laisser dépérir les plus démunis tout en tournant la tête de l'autre côté pour ne surtout pas regarder la vérité en face. Il ne faut surtout pas en parler, cela risquerait de nous mettre mal à l'aise, on risquerait de se retrouver confronté à l'évidence : nous sommes coupables de non assistance à personne en danger et même de meurtre lorsque l'on laisse des gens sans traitements médicaux alors que l'on sait qu'ils risquent la mort... Cela aussi il semblerait que le journal télévisé l'ait oublié...

Pendant ce temps là d'autres humains sont frappés par un autre type de malheur... la liberté d'expression n'étant pas considérée comme un droit par tous les pays du monde. Ils ne peuvent donc pas s'exprimer librement, à la moindre critique faite sur le gouvernement en place ils se font emprisonner ou risquent la mort. On retire donc à l'homme la chose la plus importante, c'est-à-dire la faculté de penser par lui même, d'avoir son propre jugement et de pouvoir exprimer ses opinions. Fidel Castro n'hésite pas à se débarrasser des gens qui se mettent au travers de son chemin. Là encore rares sont ceux qui réagissent. Ces injustices il semblerait que le journal télévisé l'ait encore oublié...

C'est donc à nous qu'il appartient de stopper de faire l'autruche, nous qui sommes dans un pays où nous pouvons nous exprimer librement. Il faut donc agir maintenant, car il faut que chacun s'y mette pour que le monde change... ce sont des êtres humains comme vous et moi et cela est beaucoup plus important que n'importe quelle autre préoccupation financière...